

# 10月26日、楓葉祭を 盛大に開催しました。



ビンゴ大会  
ビンゴ!!で  
景品ゲット!



愛川高枝  
和太鼓演奏  
迫力のある  
演奏でした♪



112歳  
ふみ江様も  
元気に参加



和太鼓の  
演奏で  
盆踊り



あいちゃんも  
駆け付けて  
くれました



ヤートナソ  
ヨイヨイ♪



# R6年度 楓葉祭アンケート結果

来場者数 276名

アンケート総数120枚

Q1 本日楽しめたもの（複数回答可）

・唐揚げ&ポテト 57票

・焼きそば 55票

・アイスクリーム 49票

- |             |             |            |
|-------------|-------------|------------|
| ・射的 45票     | ・焼きおにぎり 39票 | ・駄菓子釣り 38票 |
| ・チョコバナナ 33票 | ・輪投げ 32票    | ・飲み物 25票   |
| ・ヨーヨー 24票   | ・ビンゴ大会 24票  | ・和太鼓演奏 22票 |
| ・愛ちゃん 20票   | ・盆踊り 13票    | ・野菜販売 11票  |
| ・フォルツァ 6票   | ・大正琴 1票     |            |

Q2 本日一番輝いていたのは誰だと思いますか？

・施設のみんな（職員） 31票

・入居者様 12票

・和太鼓演奏の高校生 8票

- |                            |            |           |
|----------------------------|------------|-----------|
| ・愛ちゃん 7票                   | ・子どもたち 3票  | ・友達 3票    |
| ・母本人 2票                    | ・高○晴○様 2票  | ・木○武○様 2票 |
| ・木○清○様 2票                  | ・ボランティア 2票 | ・白鳥さん 2票  |
| ・前越さん、今井さん、射的屋さん、駄菓子釣り 各1票 |            |           |

Q3 ご感想等

- |                     |               |
|---------------------|---------------|
| ・お祭り賑やかで楽しかった 51票   |               |
| ・また来たいと思った 5票       | ・食べ物美味しかった 4票 |
| ・おばあちゃんに会えて嬉しかった 4票 | ・友達と会えた 2票    |

- ・初めて施設へ入ったが、とても綺麗で素敵な施設でびっくりしました。職員の皆様お疲れさまでした
- ・1人暮らしの身なのでやがてお世話になる時の参考になりました
- ・施設が広くて驚いた ・良い体験ができた ・ビンゴ楽しかった
- ・入居者様がいるスペースに子どもたちが入れた事はいい経験だと思った
- ・射的を当たるまでプレイさせてくれた
- ・小学生が多くてびっくりした
- ・遊べるところがいっぱいあって良かった
- ・スタッフが場を盛り上げたり対応して下さったりして輝いていました。ボランティアの中学生が頑張っている姿を見られて良かった
- ・初めて来ることができました。父は太鼓等を楽しんでいました
- ・アイスクリームを自分で巻く事が出来て楽しかった
- ・初めて来たのですが、思っていたより子どもたちが楽しめていました
- ・ばあばと一緒に楽しめました
- ・お祭りの規模が大掛かりでびっくりした
- ・スタッフの皆様、忙しい中ありがとうございました
- ・父が日常気持ち良く過ごせるのもスタッフの皆様のおかげと心から感謝しております。甘いもの食べて父もはしゃいでいました
- ・ご協力頂いている方がいらしてこの楓葉祭が開催されていると思います。準備して頂きありがとうございました
- ・職員が笑顔だったのが良かった。入居者様の皆様に大切にしているのが分かった
- ・ビンゴや駄菓子釣り楽しかったです。職員が和気あいあいとしていて良かった
- ・焼きそばの味が濃かった。またおにぎりは焼きではなく普通の方が良かった
- ・2階の若い女性職員が入居者様に対して威圧的な言動を取っていた。また2階男性職員の車椅子の扱い方のずさんさに驚いた。3階の職員は優秀でした

## 多くの方の来場

## アンケートへのご協力

ありがとうございました